

Ce matin Anas se rendit à l'école, et rencontra ses camarades qui l'informeront qu'ils allaient à l'Asr qu'ils allaient conduire les voitures tamponneuses ainsi que faire de la balançoire dont il rêvait depuis longtemps. Anas attendait ce jour avec désir et impatience, mais en même temps, il savait que son père ne le laisserait jamais partir tout seul avec ses camarades parce qu'il avait peur pour lui. De plus, la sortie au parc d'attractions devait se faire sous sa responsabilité, afin de se rassurer à son sujet. Mais Anas décida de partir avec ses camarades, et se mit à réfléchir sur le moyen de sortir de la maison. Ce pendant Anas ne trouva de débouché que l'en informant son père qui était médecin, que son ami Tamir s'absentait de l'école plusieurs jours, et qu'il allait lui rendre visite avec ses amis, afin de s'assurer de sa santé.